

Le Relais Ste Catherine
est en joie ...



Nous vous invitons à venir fêter les 10 ans de
l'arrivée de la Communauté des Filles de la
Charité sur Longuenesse

LE DIMANCHE 25 OCTOBRE 2015

au Relais Ste Catherine (face à l'hôtel des impôts)

- 11 h Messe festive
- 12 h Verre de l'amitié et pique-nique tiré du sac
- 13 h 30 Montage sur la vie de St Vincent de Paul
 et Louise de Marillac.
 Témoignages des Sœurs Jeanne, Michèle, Blandine,
 Echanges avec l'assemblée
- 15 h 30 Animation avec le Chœur de la Houle
- 17 h Partage du gâteau d'anniversaire

